



## Deuxième Matinée de « L'Ecole du Dehors » - Echanges entre les élèves de Maternelle de l'Ecole Libération, la classe de 6°A et d'ULIS

publié le 27/09/2019

### *Descriptif :*

Malgré la pluie nous sommes allés œuvrer à la Peupleraie : Création sonore, Parcours Fils d'Ariane, Bocaux d'émotions, Photos avec des miroirs... sans oublier l'aménagement des Fameuses Cabanes !!!

Les Maternelles sont confiants et les collégiens intentionnés !!!

Une belle aventure qui mène chacun petit à petit vers un réel partage à travers l'expression de ses émotions...

Malgré la pluie nous sommes allés œuvrer à la Peupleraie : Création sonore, Parcours Fils d'Ariane, Bocaux d'émotions, Photos avec des miroirs... sans oublier l'aménagement des Fameuses Cabanes !!!

Les Maternelles sont confiants et les collégiens intentionnés !!!

Une belle aventure qui mène chacun petit à petit vers un réel partage à travers l'expression de ses émotions...











